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No.92 　大都市圏から地方へ人の流れを作り、将来の定住を目指しな

がら、地方の活性化への貢献を目指すプログラム「地域おこし
協力隊」。市で活動する 8 人の隊員たちの活動を紹介します。
【問】市商工・ブランド振興課（☎77・8722）、市観光課（☎
77・8563）

ひとを結ぶ。
まちを結ぶ。
地域おこし協力隊

ライブ配信活動をする吉原さんライブ配信活動をする吉原さん

SNS を活用した地域商社
を目指して

　4 月から地域おこし協力隊になりました、吉原彩
里です。商工・ブランド振興課に所属し、柳川の地
域資源の発掘、販路開拓、収益強化事業に携わります。
　前職はテーマパークスタッフや、ライブ配信者と
して活動していました。地域とライブ配信を繋げた

「ライブコマース」をするのが目標です。ライブコマ
ースは、オンライン上でやりとりしながら商品が買
える方法です。日本ではまだ広まっていませんが、
中国では主流のマーケットとなっています。配信や
Instagram での発信を続けながら活動していきます。
　異文化に興味がある私は、高校生の時にフィンラ
ンド留学をしていました。特に言語に興味があるの
で、この地域に「柳川弁」があることは本当にうれ
しいです。最近「ぞーたんのごつ」を覚えました。
　九州自体ほぼ初めての私にとって、柳川での生活
は驚きの連続でとても楽しいです。街中で見かけた
ら、柳川のことをたくさん教えてください。これか
らよろしくお願いします。

　サクラが満開を迎えた 3 月 27 日に流鏑馬が、4
月 2 日には秀ノ山親方（元大関琴奨菊）を迎えて「ど
すこい！柳川 2022」がそれぞれ三柱神社で開催さ
れました。この 2 日間とも会場内に大河ドラマ招
致活動ＰＲのためのブースを設け、応援グッズを
販売しました。前回のコラムで紹介した宗茂と誾

ぎ ん

千代のインクは「広報や新聞で見たよ」とお声か
けいただき、うれしかったです。
　また、5 月 3 日には、３年ぶりに開催された「福
岡市民の祭り　博多どんたく港まつり」に「立花
宗茂と誾千代」NHK 大河ドラマ招致どんたく隊の
一員として参加しました。パレードを見学してい
た多くの人に、柳川のことや大河ドラマ招致活動
を知っていただくお手伝いが出来たのではないか
と思っています。最近はイベントに参加する機会
も増えてきて、大河ドラマ招致活動に従事できて
いる実感が湧いています。引き続き、招致活動や
柳川のＰＲ活動を頑張ります。

イベントを通じて大河ド
ラマ招致活動をＰＲ

「立花宗茂と誾千代」招致活動応援グッズを販売「立花宗茂と誾千代」招致活動応援グッズを販売

吉原 彩里（22歳）

【プロフィル】市商工・ブランド振興課に所
属。地域資源の発掘や収益強化事業を担当

楠田 千佳（45歳）

【プロフィル】市観光課に所属。柳川プロモ
ーションを担当


